

# Die neuen Badminton-Landesmeister sind erkoren

**BADMINTON.** Am Samstag fand in Vaduz die Badminton-LM statt, welche vom BC Balzers organisiert wurde. Gestartet wurde mit den Doppel-Bewerben. Bei den Herren nahmen sechs Paarungen (zwei Dreiergruppen) teil. Das Duo Bruno Stähli/Mirco Lareida gewann das Endspiel gegen Armand Jehle/Roland Hilti in drei Sätzen mit 21:7, 19:21, 21:11. Da Stähli/Lareida nicht titelberechtigt waren, ging LM-Gold an Jehle/Hilti. Bei den Damen spielten drei Teams in einer Round Robin (jede gegen jede). Die Damen schenken sich nichts und es herrschte ein grosse Spannung, in zwei von drei Spielen fiel die Entscheidung erst in einem dritten Satz. Am Ende hatten Fabienne Schädler/Mirianda Frick die Nase vorne. Das Duo gewann beide Partien und sicherte sich den Titel vor Carolin Schneider/



Bilder: pd/Stefan Trefzer

Dominic Mettler holte Einzel-Gold, die Doppel-Titel gingen an Fabienne Schädler/Mirianda Frick sowie Armand Jehle/Roland Hilti (gr. Bild).

Daniela Litscher und Marina Wohlwend/Karin Roos. Im Mixed-Bewerb nahmen sechs Teams teil, das Finale bestritten Fabienne Schädler/Mirco Lareida gegen Carolin Schneider/Stanley Wee. Obwohl Schädler/Lareida die Partie mit 21:15, 21:14 gewannen, ging der Titel an die unterlegenen Finalgegner Schneider/Wee.

## Dominic Mettler Landesmeister

Der Höhepunkt der diesjährigen LM fand gegen Mittag mit dem Herren-Einzel statt. Im Vierer-Pool wurde in einer Round Robin um den Landesmeistertitel gespielt. Dominic Mettler setzte sich am Ende gegen Michael Litscher und Marco Lengenegger durch. Zum Abschluss wurde noch der Tagessieger ausgespielt. Hier hatte Andreas Neuwiler vor Dominic Mettler und Mirco Lareida die Nase vorn. (pd)